

23.10.16: Wiedereröffnung der St. Severin-Kirche nach der Innenrenovierung



Nach der abgeschlossenen Sanierung wurde am Sonntag in Schwefe wieder Gottesdienst gefeiert. • Foto: Goerd-Heegt

Kirche erstrahlt in neuem Glanz

St. Severin mit Gottesdienst wiedereröffnet

SCHWEFE • St. Severin erstrahlt buchstäblich in neuem Glanz, die Begeisterung stand allen Gottesdienstbesuchern ins Gesicht geschrieben. Und das lag nicht nur an dem neuen Lichtschlauch, der in ganz besonderer Weise die Kuppel der Kirche anstrahlt und somit ins rechte Licht setzt.

Es standen 23 Punkte auf der „To-Do-Liste“, die Kirchmeister Wilfried Eickhoff während des Gottesdienstes zur Wiedereröffnung nach der Renovierung der Pfarrkirche von St. Severin den Gemeindemitgliedern vortragen konnte. „Alles von A bis Z, vom Ausräumen bis zum Zurückstellen der Gerätschaften und Gegenstände, hat nur sechseinhalb Monate in Anspruch genommen.“

Das Zusammenspiel von ehrenamtlichen Helfern und fachkundigen Profis lobte auch ausdrücklich die Schwefer Pfarrerin Dr. Petra Savvidis, die gemeinsam mit ihrer Nachfolgerin Janine Hühne den Gottesdienst zelebrierte. Und auch Doris Kuhnke-Peters vom Presbyterium dankte in ihrer Ansprache allen die an der Sanierung beteiligt waren. „Diese fantastische Atmosphäre in unserer Pfarrkirche verdanken wir einem nicht nachlassenden Engagement, einer hervorragenden Zusammenarbeit und ganz viel Enthusiasmus“, so der Tenor der Anwesenden.

Beim Empfang im Gemeindehaus war nach dem Gottesdienst noch Zeit, sich über die Eindrücke auszutauschen und zu fachsimpeln. • sgh

Schwefer Anzeiger,
Di, 25.10.2016